

南木曾町農業委員会・農地利用最適委員任命式 あいさつ （ 要 旨 ）

おはようございます。本日は農業委員ならびに農地利用最適化推進委員の任命式ということで誠にご苦勞様です。これからの3年間、町の農業のリーダー或いはけん引役としてお勤めいただくこととなりますが宜しくお願い致します。

言うまでもなく町内の農業も、後継者不足による担い手の減少・遊休荒廢地の増加・農業生産量の減少・有害鳥獸被害の拡大など多くの課題が出ている状況であり、年ごとに厳しい情勢となってきました。そんな中ですので、農業委員や最適化委員としては色々ご苦勞もあろうかとは思いますが、少しでも良い方向に向かっただけのようにお願い出来ればと思うところです。

町の方では、地域ごとの将来像である「人・農地プラン」の策定を予定しているところですが、委員の皆さん方の見識や情報、意見などをもとに取りまとめていく予定であり、農業委員会としての活動や提言に期待をしているところです。また前体制下からの委員会でのえごまの作付と普及、さらには先日の「えごま同好会」設立などによる活動も大いに楽しみにしているところです。

いずれにしましても、地道な活動ではありますが農業振興や地域づくりにつながるような活動となるように、そして委員の皆さん方のご健勝をご祈念して町からの挨拶とさせていただきます。

どうか今後ともよろしくお願ひいたします。

(令和3年2月15日 J A木曾・南木曾支所会館)